

<http://1.beritasatu.com/1health/id/article/detail/siloam-hospitals-ajak-masyarakat-untuk-peduli-hepatitis-c--166-.html>

Siloam Hospitals Ajak Masyarakat Untuk Peduli Hepatitis C

Posted on 15 Oktober 2014 14:43:30

Category **Siloam News**

Author **Ilhamdi**



Komitmen Siloam hospitals untuk pemeriksaan Hepatitis C (1Healthteam)

Ragu-ragu untuk memeriksakan kesehatan Anda di rumah sakit?. Saatnya untuk berubah pikiran. Riset kesehatan dasar nasional (Riskesmas) pada tahun 2013 menjelaskan bahwa semakin banyak masyarakat Indonesia yang sudah mulai terinfeksi Hepatitis C atau hampir sekitar 6 juta masyarakat Indonesia sudah terjangkit penyakit ini.

Pernmasalahannya sederhana, karena masyarakat Indonesia belum peduli dan masih kurangnya pengetahuan masyarakat mengenai Hepatitis C. Prof Dr.dr Laurentinus A Lesmana, SpPD-KGEH menjelaskan sebenarnya penyakit ini bisa disembuhkan jika sudah berhasil dikenali sejak dini. Pengobatan standar yang tersedia saat ini secara efektif dapat memberikan tingkat penyembuhan hingga 95%. "Sangat disayangkan jika kita masih menemukan kasus kanker hati karena penanganan medis yang terlambat." ujar Prof Dr.dr Laurentinus A Lesmana, SpPD-KGEH.

Siloam Hospitals semakin menunjukkan komitmennya untuk mengatasi berkembangnya penyakit Hepatitis C menjadi penyakit kronis. Melalui gerakan "Ayo periksa, sembuhkan segera", Siloam Hospitals mengajak masyarakat untuk secara rutin untuk peduli dan memeriksakan kesehatan agar mengetahui apakah Hepatitis C telah menyebar di dalam tubuh. Beberapa pemeriksaan yang telah dilakukan oleh Siloam Hospitals menunjukkan bahwa Hepatitis C terjadi terjadi karena banyak orang yang sudah terinfeksi namun, tanpa mengetahui bahwa mereka sudah terkena penyakit ini. Jika terus dibiarkan akan terus menjadi infeksi kronis yang menyebabkan penyakit hati kronis dan mengakibatkan terjadinya kematian.

"Hepatitis C itu seperti fenomena gunung es. 80% dari pasien yang berkonsultasi ke dokter sudah berada pada tahap lanjut penyebaran infeksi, semetara itu 5% dari hepatitis C kronis akan menjadi kanker hati." ujar Prof dr. H. Ali Sulaiman, PhD, SpPD-KGEH dari Siloam Hospitals.

Menanggapi permasalahan ini, Siloam Hospitals mengajak masyarakat untuk peduli dengan kesehatan mereka. Tidak perlu khawatir tentang penyebaran Hepatitis, asalkan segera memeriksakan diri secepatnya dan mengetahui sudah seberapa besar penyebaran penyakit ini. Untuk pemeriksaan penyakit Hepatitis C ini, Siloam Hospitals pun bekerjasama dengan pemerintah untuk membuka pemeriksaan melalui BPJS (Badan Penyelenggara Jaminan Sosial) dan berbagai layanan asuransi lainnya.

Bekerjasama dengan PPHI, Siloam Hospitals mengajak peran pemerintah untuk memberikan akses informasi tentang Hepatitis C, sehingga masyarakat bisa melakukan proses skrining Hepatitis C dan mudah terjangkau di masyarakat, misalnya di puskesmas dan rumah-rumah sakit, sehingga masyarakat mudah bisa memeriksakan diri dengan cepat dan mengetahui apakah mereka mengidap Hepatitis C.

Siloam Hospitals sendiri sudah membuktikannya untuk mengatasi penyebaran masalah Hepatitis C. "Kami bekerjasama untuk memastikan bahwa pasien dan keluarganya mengerti mengenai penyakit dan harapan kesembuhan yang bisa didapat. Upaya nyata yang telah kami lakukan adalah menyediakan tes molekular untuk pemeriksaan Hepatitis C yang lebih terjangkau bagi semua pasien kami."

Jadi tunggu apalagi *Healthy-wans!* Yuk periksakan kesehatan Anda untuk mengetahui penyebaran infeksi Hepatitis C ini.